
 
Papa Francesco: conferenza stampa aereo, "con il Vietnam il dialogo è
aperto". Su possibile viaggio "se non andrò io, di sicuro lo farà
Giovanni XXIV"

"Il Vietnam è una delle esperienze di dialogo molto belle che ha fatto la Chiesa negli ultimi tempi". Lo
ha detto Papa Francesco, rispondendo ai giornalisti sul volo di ritorno dalla Mongolia. "Direi che è
come una simpatia nel dialogo - ha precisa to -. Ambedue le parti hanno avuto la buona volontà di
capirsi e di cercare strade per andare avanti, ci sono stati dei problemi, ma nel Vietnam credo che
prima o poi i problemi si superano. Poco tempo fa con il presidente del Vietnam abbiamo parlato
liberamente. Io sono molto positivo sui rapporti con il Vietnam, sono anni che si sta facendo un bel
lavoro. Ricordo quattro anni fa, sono venuti in visita un gruppo di parlamentari vietnamiti: un bel
dialogo con loro, molto rispettosi. Quando una cultura si apre, c’è possibilità di dialogo, se c’è
chiusura o sospetti, il dialogo è molto difficile". E ancora: "Con il Vietnam il dialogo è aperto, con i
suoi più e i suoi meno, ma è aperto e lentamente si va avanti. Qualche problema c’è stato, ma è
stato risolto". Sulla possibilità di visitare il Paese, il Pontefice ha affermato: "Sul viaggio in Vietnam,
se non andrò io, di sicuro andrà Giovanni XXIV. È sicuro che ci sarà, perché è una terra che merita di
andare avanti, che ha la mia simpatia". "Sugli altri viaggi  ha aggiunto - c’è Marsiglia e poi c’è
qualcuno in un Paese piccolo dell’Europa e stiamo vedendo se possiamo farlo ma, dico la verità, per
me adesso fare un viaggio non è tanto facile come all’inizio, ci sono delle limitazioni nel camminare e
questo limita, ma vediamo".

Gigliola Alfaro
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